



Marseille: Leiche eines 40-jährigen Mannes am Strand von Pointe-Rouge aufgefunden

Der leblose Körper eines Mannes wurde heute Morgen am Strand von Pointe-Rouge (Marseille) gefunden. Dies erfuhren wir von einer Polizeiquelle, die Informationen aus der lokalen Presse bestätigte. Das Opfer soll 40 Jahre alt sein. Es war ein Arbeiter aus Marseille, der den Körper entdeckte, während er den Sand säuberte.

Die Todesursache ist noch nicht bekannt. Die Untersuchung wurde von der Staatsanwaltschaft in Marseille der südlichen Abteilung für öffentliche Sicherheit anvertraut. Derzeit ist kein Verdacht privilegiert.